

Information in Leichter Sprache

Landratsamt Zollernalbkreis und Kommunen besprechen Europa- und Kommunalwahlen

Am 9. Juni 2024 gibt es Wahlen.
Die Wahlen sind für Europa und Städte und Gemeinden.
Die Städte und Gemeinden im Zollernalbkreis bereiten sich auf die Wahlen vor.
Und auch das Kommunalamt und die Kreis-wahl-leitung im Landrats-amt
Zollernalbkreis.

Das Landrats-amt Zollernalbkreis und die Kommunen haben sich getroffen.
Die Vertreter haben über Wahlen gesprochen.
Zum Beispiel:
- Was ist neu bei den Wahlen?
- Was muss man beachten?

Land-rat Günther-Martin Pauli hat gesagt:
Die Menschen sollen an den Wahlen teilnehmen.
Das ist wichtig für unsere Demokratie.
Und es ist wichtig in schwierigen Zeiten.
Viele Menschen haben bei den letzten Wahlen **nicht** mitgemacht.
Das ist ein Problem.

Alle Kommunen waren bei der Besprechung dabei.
Das waren 50 Personen.
Heinz Pflumm ist der Kreis-wahl-leiter.
Heinz Pflumm hat gesagt:
Wir arbeiten gut zusammen.
Das ist wichtig für die Wahlen.
Heinz Pflumm hat auch über die Wahlen gesprochen.
Er hat zum Beispiel über die Europa-Wahl gesprochen.
Er hat auch über die Kommunalwahlen gesprochen.
Zum Beispiel:
- Es gibt jetzt eine neue Regel für die Europa-Wahl.
- Man kann jetzt schon mit 16 wählen.
- Manche Sachen bei der Europa-Wahl sind anders als bei der Kommunalwahl.

Sabrina Stotz vom Kommunalamt hat gesagt:
Es gibt neue Regeln für die Kommunalwahl.
Die Regeln sind für die Wahl von:
- dem Kreis-tag

- den Gemeinde-räten
- den Ortschafts-räten.

Hier können sich 16-Jährige bewerben.

Und 16-Jährige können auch für den Kreis-tag kandidieren.

Die Bewerber und Bewerberinnen müssen **nicht** mehr ihre komplette Adresse angeben.

Wichtig ist nur der Wohn-ort vom Bewerber oder der Bewerberin.

Dieser Text wurde mithilfe von KI ohne Prüfgruppe übersetzt.